Fecha: 04-03-2025

Pág.: 2 Cm2: 537,6 VPE: \$1.087.093 Medio: El Mercurio de Antofagasta El Mercurio de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Constanza Caldera Pfeiffer

n positivo balance rea

lizaron desde el go-

bierno de la jornada del "súper lunes", en la cual

retornó a clases un número

importante de estudiantes y de personas a sus trabajos, ge

nerándose un aumento en el

flujo vehicular de un 15% en

Antofagasta respecto de la semana pasada, de acuerdo a lo

les está programado el regreso masivo de los estudiantes a cla

ses proyectándose un incre-

mento del flujo vehicular de un

gional (S) Miguel Ballesteros se-

ñaló que como gobierno han

realizado una serie de coordinaciones para poner en mar-

cha desde este lunes el Plan Marzo, agregando que hasta aver 89 establecimientos de la

región ya habían iniciado sus

clases, 56 de ellos desde la se

El delegado presidencial re-

30% en la capital regional.

informado por el gobierno. En tanto, para este miérco

Título: Gobierno hace buen balance del "súper lunes" y proyecta un alza del 30% del flujo vehicular el miércoles



133 MIL ESTUDIANTES DE LA REGIÓN RETORNARÁN A CLASES DURANTE ESTE MES.

Gobierno hace buen balance del "súper lunes" y proyecta un alza del 30% del flujo vehicular el miércoles

RETORNO. Aumentó el tránsito un 15% y solo hubo congestiones menores en ciertas avenidas. Para mañana se espera el regreso masivo de los estudiantes a clases.

mana pasada. "Eso implicó un aumento del tráfico vehicular del orden de un 15% respecto a la semana anterior y se proyecta que al día miércoles vamos a tener un aumento de un 30% respecto de lo que fue la semana pasada. Por lo tanto, ha implicado una serie de ajustes desde el Ministerio de Transportes con la Unidad de Control de Tránsito para poder ir ajustando en algunas intersecciones los semáforos sobre los cuales tenemos gestión, que es del orden del 63% en toda la región", declaró.

TRANSPORTE

El seremi de Transportes, Enrique Viveros, indicó que a excepción de las congestiones que normalmente se generan

mil estudiantes

regresan a clases durante el mes de marzo en la Región de Antofagasta.

en las cercanías de los colegios, cuando los padres van a dejar a sus hijos y de atochamientos menores en algunas avenidas de la Antofagasta, evaluó de manera positiva la jornada.

Viveros explicó que desde ayer comenzó a operar el transporte público mayor con toda su disponibilidad de flota en la calle, que se traduce en la operación de 632 máquinas operando desde las 5 y media de la mañana para dar la facilidad a las personas para que puedan utilizarlo.

El seremi agregó que todos los semáforos de Antofagasta operaron este lunes, lo que ayudó a que no se presentaran problemas de transporte.

"En Antofagasta, tenemos 267 semáforos, y a las 7 y media de la mañana (de ayer lunes) habían encendidos 266. Había uno que estaba apagado, el de calle Bandera con Pantaleón Cortés, pero se repuso. Y

eso facilita mucho el tráfico vehicular, estando los semáforos en buenas condiciones, operativos, puede haber un flujo más adecuado del tránsito. No vimos mayor congestión", declaró.

Viveros agregó que sí hubo un tránsito lento en la Avenida Costanera. Lo mismo, en el centro de Antofagasta a eso de las 8 de la mañana, donde dijo se concentran cerca del 45% de los colegios. En tanto, respecto del sector norte, señaló que en Pedro Aguirre Cerda hubo un pequeño aumento vehícular, al igual que en Salvador Allende.

"Esperamos que el día miércoles que ingresan todos los estudiantes de colegios municipalizados vava a haber una mayor cantidad de vehículos en las calles. Están dadas todas las condiciones. Carabineros estuvo hoy (ayer) desde muy temprano fiscalizando en los

Fiscalización autos mal estacionados

 El general Cristian Montre enfatizó que "vamos a estar trabajando en conjunto uno de los temas principales que hoy tenemos como región y, puntualmente, la comuna de Antofagasta; el hecho de las personas que estacionan mal sus vehículos lo que igualmente genera congestión y provoca dificultad en el desplazamiento principalmente en la locomoción colectiva y es por ello que estamos tomando medidas mucho más drásticas y no tan solo quedarnos con la infracción al tránsito sino también con el retiro de los vehículos", recalcó.

colegios para dar fluidez al tránsito, lo mismo hicieron los fiscalizadores del Ministerio de Transporte, Nosotros nos hemos dedicado a fiscalizar y a sancionar a todos los vehículos mal estacionados", destacó.

En este sentido, hizo un llamado a los conductores a una adecuada conciencia vial agregando que las fiscalizaciones de Transporte se realizan en toda la ciudad y que en este momento están concentradas en el centro de Antofagasta.

EDUCACIÓN

El seremi de Educación Alonso Fernández señaló que se realizaron acciones y coordinaciones con autoridades y los sostenedores de los colegios para asegurar un primer lunes de marzo y retorno al aula de manera segura y tranquila.

"Y así se ha vivido esta jornada, ha habido tranquilidad, normalidad en el ingreso. Son 305 establecimientos educacionales en la región con una matrícula de 133.500 aproxi-

"Se proyecta que al día miércoles vamos a tener un aumento de un 30% respecto de lo que fue la semana pasada".

5.800

17.400

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Miguel Ballesteros delegado presidencial (S)

"Esperamos que el día miércoles que ingresan todos los estudiantes de colegios municipalizados hava una mayor cantidad de vehículos".

> Enrique Viveros seremi de Transporte

"Estamos tomando medidas mucho más drásticas y no tan solo quedamos con la infracción al tránsito sino también con el retiro de los vehículos".

> Cristian Montre General de Carabineros

madamente y hoy tuvimos el ingreso de 33 establecimientos educacionales, los cuales nos da una totalidad de 89 que va se encuentran con clases y la gran mayoría de los establecimientos que son de educación pública ingresan el día miércoles. Es por eso, que seguimos coordinándonos para poder tener un día miércoles también en tranquilidad", declaró.

En tanto, el general de Carabineros Cristian Montre destacó que el "súper lunes", pasó la primera prueba en conjunto con las instituciones relacionadas con el tema de la viabilidad, quien destacó la importancia de que las personas planifiquen su viaie.

"Aquí es fundamental saber cuáles son las rutas que utilizan para poder llegar a sus lugares de destino, especialmente aquellas que hoy día presentan problemas de desplazamiento como el sector de Avenida Croacia en donde sabemos que todavía tenemos trabajo en la en la vía pública. de hacerlo de manera tranquila y en horarios que tampoco afecten mucho la congestión vehicular", indicó.03